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Protokollauszug 
aus der Niederschrift über die Sitzung des Stadtrates der Stadt Wittlich vom 20.03.2024. 
 
 
 
 

TOP 10 Verschiedenes 
 
 

1) Ratsmitglied Wax fragt nach, ob in der Burgstraße wieder Bänke im Bereich 
Burgstraße/Schloßberg montiert werden. Diese wurden vor einiger Zeit abgebaut. 
Bürgermeister Rodenkirch wird die Anfrage an die Stadtwerke weiterleiten. 
 

2) Ratsmitglied Petry weist darauf hin, dass am Friedhof Burgstraße ein Schild angebracht sei, 
welches darauf hinweist, dass der Friedhof bei Einbruch der Dunkelheit geschlossen werde. Sie 
schlägt vor, dass eine feste Uhrzeit vorgegeben werden solle, damit man sich als Besucher des 
Friedhofes darauf einstellen könnte. 
Stellvertretender Werkleiter Kurzweil erläutert, dass die Friedhöfe seit 2016 nicht mehr 
abgeschlossen werden. Es wurde bisher vergessen, dass Schild zu entfernen. Dies wird 
kurzfristig nachgeholt. 
 

3) Ratsmitglied Pesch fragt nach, wann die Poller im Bereich Gartenweg/Hofpesch installiert 
werden würden. Bürgermeister Rodenkirch erläutert, dass die Poller bestellt seien und nach 
Lieferung montiert werden. 

 
 
 
 
 
 
 
Wittlich, den 09. April 2024 
Stadtverwaltung Wittlich 
Im Auftrag: 
 
 
 
Schriftführer 


	TOP 10 - öff (Verschiedenes)
	Auszug: Auszug von TOP 10 3. Sitzung des Stadtrates


